

Nicaragua Sede Próxima Reunión de la SIP en 1990

MANAGUA, julio 9. (EFE). — Nicaragua será en 1990 sede de la próxima Asamblea Anual de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), afirmó en Managua el primer vicepresidente de ese organismo, el estadounidense Edward Seaton.

Seaton, en declaraciones publicadas el lunes por "El Nuevo Diario", informó que la asamblea se celebrará después de las elecciones del 25 de febrero próximo.

"Decidimos venir a Nicaragua para resaltar las aspiraciones del pueblo nicaragüense por la libertad de prensa", dijo Seaton. Añadió que durante la asamblea de la SIP, que durará tres días, se expondrá un informe sobre la situación de los medios informativos en el hemisferio, desde el punto de vista de los

propietarios de periódicos del continente americano.

A la reunión de Managua asistirán alrededor de 200 delegados en su mayoría dueños de periódicos, de los cuales 75 son de Estados Unidos y de los países latinoamericanos, indicó.

El primer vicepresidente de la SIP, organismo formado por propietarios de periódicos de América, admitió que "ahora hay plena libertad de expresión" en Nicaragua, pero criticó la Ley de Prensa, promulgada el 23 de abril pasado.

Edward Seaton, propietario del "Seaton Newspaper Manhattan", de Kansas (Estados Unidos), llegó este sábado a Nicaragua para gestionar ante el gobierno visas para

—Favor pase a la página 19.

Brady Rechaza Seguros para Créditos al Tercer Mundo

WASHINGTON, julio 10 (AP). — El Secretario del Tesoro, Nicholas Brady, se pronunció el lunes en forma contraria a una propuesta de crear un nuevo fondo internacional de seguro sobre préstamos al Tercer Mundo, y dijo que se sentía alentado por las

negociaciones entre México y los bancos acreedores.

"Creemos que en este momento no es necesario" el seguro internacional a los bancos, dijo Brady a los reporteros antes de viajar esta semana a

—Favor pase a la página 32.

Agentes de E.U. Decomisan Cocaína en Costas Cubanas

MIAMI, julio 10. (AP). — Pese a la publicidad batida cubana contra las drogas, que dio lugar a las sentencias a muerte a

cuatro militares, los narcotraficantes continúan moviéndose con impunidad a través del aeropuerto de esa isla, dijeron agentes norteamericanos.

El sábado los agentes federales norteamericanos decomisaron 718.5 kilos de cocaína de un bote de velocidad que fue observado poco antes en aguas cubanas cuando recogía fardos arrojados desde un avión, dijeron las autoridades.

"Esto demuestra que continúa el narcotráfico", dijo Patrick O'Brien, agente especial de aduanas a cargo del sur de la Florida. "La batalla en Cuba ha significado poco

—Favor pase a la página 39.



SE RETIRA. Jeruslén, julio 10. — El Primer Ministro Shimon Peres, líder del Partido Laborista de Israel, anuncia su retiro de la coalición gubernamental. (Cable-foto AP).

Francia no Celebrará 14 de Julio en Panamá

PANAMA, julio 10. (ACAN-EFE). — El 14 de julio, bicentenario de la revolución francesa, no podrá ser fiesta nacional en Panamá, como pretendía el gobierno de este país, en vista de la negativa de la embajada francesa a participar en los actos conmemorativos oficiales que organizaban las autoridades panameñas.

Un portavoz de la

embajada francesa justificó a ACAN-EFE la negativa "porque el 14 de julio es, entre otras cosas, conmemoración del derecho de los pueblos a decidir su propio gobierno".

La decisión de la embajada —que sólo celebrará ese día para la comunidad francesa en Panamá— ha contrariado los planes del gobierno panameño.

—Favor pase a la página 28.



RATIFICAN ACUERDO. Caracas, Venezuela, julio 10. — El Presidente de México, Carlos Salinas de Gortari (Izq.), y su homólogo de Venezuela, Andrés Pérez, ratifican el lunes la continuación del acuerdo petrolero de "San José", en Caracas. (Cable-foto AP).

RESUMEN MUNDIAL

Montevideo

Baena Soares Afirma que se Exige Demasiado a L.A.



J. Baena Soares

MONTEVIDEO, julio 10. (AP). — El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Joao Baena Soares, dijo no conocer "ninguna historia en la que se haya exigido tanto de los pueblos como se exige a los de Latinoamérica".

"Al mismo tiempo que tienen que pagar la deuda externa y construir sus democracias, tienen que promover el respeto de los derechos humanos, luchar por la justicia social, desarrollar sus propias ciencias y su tecnología", dijo Baena Soares al participar el domingo por la noche en la inauguración de la Cuarta Conferencia Especializada de Derecho Internacional Privado.

Madrid

Pérez de Cuéllar Pide Clemencia para Militares Cubanos



Javier Pérez de Cuéllar

MADRID, julio 10. (EFE). — El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, hizo el lunes un llamamiento indirecto al Presidente cubano, Fidel Castro, para que conmute la pena de muerte dictada contra el ex-general Arnaldo Ochoa y otros tres militares condenados por narcotráfico y alta traición.

—Favor pase a la página 26.



JUICIO. Washington, julio 10. — El ex millonario Nelson Bunker Hunt llega a la Corte de Washington donde se le sigue un juicio por desfalco de un billón de dólares. (Cable-foto AP).

Investigan en México Asesinatos de 8 Mujeres

MEXICO, julio 10 (UPI). — Las autoridades judiciales confirmaron en esta capital que ocho mujeres del estado fronterizo de Chihuahua han sido asesinadas desde el comienzo del mes de junio hasta la fecha.

Por su parte, la agencia oficial mexi-

cana Notimex dijo que la policía de Chihuahua, 1.250 kilómetros al norte de esta capital, está convencida que los asesinatos son obra de un mismo individuo.

El jefe de la Policía Judicial de ese estado,

—Favor pase a la página 39.

mánticos y poder vivir en un fundamental si al mundo en sí mismo".

Sobre el Papa Juan Pablo II, Ratzinger consideró como aspectos más sobresalientes "la integración del Concilio Vaticano II con todos los factores que constituyen la tradición católica" y el "interés por todas las dimensiones del ser humano".

reflejado en sus constantes viajes por el mundo.

El cardenal Ratzinger, que regresó esta tarde a Roma, llegó a Madrid el pasado viernes para clausurar un curso de verano sobre teología, organizado por la Universidad Complutense de Madrid.



ESCENARIO. Paris, julio 10. — El obelisco en la Plaza de la Concordia, en Paris, será el escenario del desfile militar para conmemorar el bicentenario de la Toma de la Bastilla, el próximo 14. Asistirán numerosos jefes de estado y personalidades. (Cable-foto AP).